

Berlin ist in vier Sektoren geteilt

Lerninhalte

Die Kinder übertragen die Sektorengrenzen auf eine Folie, beschriften diese mit Hilfe von Arbeitsaufträgen und vervollständigen sie zu einem selbst erstellten Arbeitsmaterial.

Durch das eigenständige Nachzeichnen des Verlaufs der Sektorengrenzen werden sie zum genauen Betrachten angehalten und erfassen die unterschiedlichen Ausdehnungen der Sektoren.

Lernziele

eine thematische Karte selbstständig gestalten: beschriften, markieren, vergleichen, Informationen entnehmen

Zum Einsatz der Arbeitsblätter

Es ist notwendig, für jedes Kind eine Folie und einen Folienschreiber bereitzustellen. Alternativ kann direkt auf dem Arbeitsblatt (Nr.4 / Seite 1) nachgezeichnet statt übertragen werden.

Hintergrund

Die Besatzungsmächte haben Berlin nach dem Zweiten Weltkrieg in vier Sektoren aufgeteilt. Die drei West-Mächte (Frankreich, USA und Großbritannien) und die Sowjetunion waren gegen eine wirtschaftliche Vereinigung der Besatzungszonen.